
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党杉並区議会議員 

週
刊 

です 

こんにちは 
こ う へ い 杉並区善福寺２－２－１１ 

TEL 090-9973-0941 

ホームページ 

http://yamadakohei.jp 
 

右ＱＲコードを 

ご活用下さい 

い 

2023.6.1 №481 

物価高騰対策等、党区議団の要望を実施へ 
５月３１日～６月１９日 杉並区議会第２回定例会開会 

 

 

光
熱
費
高
騰
対
策
の
助
成 

障
害
者
の
社
会
参
加
支
援
も 

学校給食費の無償化 速やかな実施を！ 

5
月
31
日
よ
り
、
杉
並
区
議
会
第
２
回
定
例
会
が
開
会

し
ま
し
た
。
会
期
は
6
月
19
日
ま
で
で
す
。 

本
定
例
会
は
新
生
杉
並
区
議
会
で
初
の
定
例
会
と
な

り
、
各
常
任
・
特
別
委
員
会
が
実
施
さ
れ
、
本
格
的
な
議
案

審
査
等
が
行
な
わ
れ
ま
す
。 

■物価高騰に直面する区内事業者等の支援 

 

提
案
さ
れ
た
議
案
に
は
、
前
区
長
が
計
画
化
し
た
区
立

施
設
再
編
整
備
計
画
を
継
続
す
る
も
の
も
含
ま
れ
て
い
ま

す
。
ゆ
う
ゆ
う
天
沼
館
や
天
沼
区
民
集
会
所
を
廃
止
し
、
本

天
沼
区
民
集
会
所
と
一
体
化
、
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ふ
ら
っ
と

本
天
沼
を
設
置
す
る
も
の
で
す
。
３
つ
の
区
立
施
設
が
１

カ
所
に
統
合
さ
れ
る
た
め
、
地
域
住
民
に
と
っ
て
は
活
動

拠
点
が
減
少
し
、
高
齢
者
の
専
用
施
設
も
無
く
な
る
こ
と

に
な
り
ま
す
。
住
民
か
ら
は
計
画
見
直
し
を
求
め
る
声
が

上
げ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

党
区
議
団
は
住
民
の
声
に
寄
り
添
い
、
計
画
を
停
止
し
、

ゆ
う
ゆ
う
館
等
を
存
続
す
る
よ
う
求
め
ま
す
。 

ゆ
う
ゆ
う
天
沼
館
の
廃
止
等 

施
設
再
編
を
継
続
す
る
問
題
も 

私
の
質
問
（
第
１

回
定
例
会
予
算
特

別
委
員
会
）
で
も
取

り
上
げ
た
重
度
障

害
者
へ
の
就
労
支

援
に
要
す
る
経
費

も
実
施
さ
れ
ま
す
。 

岸
本
区
政
で
検

討
を
進
め
て
い
る

「
子
ど
も
の
権
利

に
関
す
る
条
例
」
制

定
に
向
け
た
審
議

会
の
設
置
に
関
す

る
予
算
も
提
案
さ

れ
る
等
、
岸
本
区
政

の
公
約
実
現
に
向

け
た
取
り
組
み
が

加
速
し
て
い
ま
す
。 

提
案
さ
れ
た
補
正
予
算
で
は
、
区
内
事
業
者
に
対
す
る

物
価
高
騰
に
よ
る
電
気
・
ガ
ス
代
の
値
上
げ
分
へ
の
支
援

が
示
さ
れ
ま
し
た
（
左
記
）。
こ
の
事
業
は
、
党
区
議
団
が

物
価
高
騰
対
策
と
し
て
実
施
を
求
め
て
き
た
こ
と
で
す

が
、
今
回
、
予
算
化
さ
れ
た
こ
と
は
重
要
で
す
。 

区長記者会見資料より。 

学校給食費無償化に向けた検討

が進む。 

今定例会では、学校給食費の無償化は予算化さ
れませんでしたが、区長記者会見において実施に
向けた検討が進められており、早い時期に開始さ
れる方針が示されました。党区議団は速やかな実
施を求め、一般質問や給食費の無償化を求める請
願審査等に取り組みます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

親子スポーツ大会 
 

 おやじの会で親子スポーツ大会

を開催しました。久し振りの親子

参加型競技に子どもも大人も大変

盛り上がりました。今年こそ、イベ

ントの完全復活を目指します。 

 

再
発
防
止
に
向
け
た
取
り
組
み
が
進
む 

党
区
議
団 

調
査
・
除
去
現
場
を
確
認 

調査校全てで釘等発見 徹底した安全対策を 
 

荻窪小校庭での釘による児童の事故を受けた調査・除去作業② 

 

荻
窪
小
校
庭
で
の
釘
に
よ
る
児
童
の
事

故
、
複
数
の
小
中
学
校
か
ら
の
釘
等
の
発
見

を
受
け
、
金
属
探
知
機
に
よ
る
校
庭
調
査
・

除
去
作
業
が
本
格
化
し
て
い
ま
す
。 

調
査
実
施
校
全
て
で
釘
等
が
発
見
さ
れ
て

い
ま
す
。
党
区
議
団
も
調
査
・
除
去
現
場
に

立
ち
合
い
、
実
施
状
況
を
確
認
し
て
い
ま
す
。 

引
き
続
き
、
安
全
対
策
を
求
め
ま
す
。 

今週の一コマ 

■金属探知機による調査・除去結果 

■今後の調査予定校（杉並区ホームページで随時更新されます） 

税金や国保、年金など、区政・生活につ

いてのご相談をお受けしています。お気軽

にご連絡ください。弁護士・税理士等もサ

ポートします。 

金属探知機で反応があった場

合、スプレーでマーキング。

その後、異物を掘り返す。 

発見箇所を明らかにするために埋まっ

ていた状況を再現する。 

親
子
綱
引
き
。

最
後
尾
の
安
全

確
保
が
山
田
。 

東京外かく環状道路 
オープンハウス開催 

シールドトンネル工事の

状況等をお知らせし、住

民との意見交換会も実施

されます。 

ぜひ、ご参加ください。 
 

場所：井荻小学校 
日時：6月 15日（木） 

18:00～20:00 
意見交換 19:00～20:00 


